

Ressort: Entertainment

## **Pink: Eine Ehe ist "hart"**

Los Angeles, 30.04.2013, 17:29 Uhr

**GDN** - Sängerin Pink findet es "hart", verheiratet zu sein. "Langfristige Beziehungen sind eine alltägliche Wahl. Es ist schwieriger eine Ehe zu führen, als von einer Beziehung in die Nächste zu springen. Wir verstehen uns gut, weil wir miteinander kommunizieren und zusammen aufgewachsen sind, nicht, weil wir nicht streiten", sagte der Popstar der amerikanischen "Glamour" über sich und ihre Ehe mit Motocross-Profi Carey Hart.

Pink machte ihm bei einem Rennen im Juli 2005 einen Heiratsantrag. Zwei Jahre später gab das Paar seine Trennung bekannt. Es erfolgte jedoch keine rechtskräftige Scheidung, beide sind nach wie vor verheiratet. Im April 2009 erklärte Hart, dass beide der Ehe noch eine Chance geben würden. Im Juni 2011 brachte Pink in Los Angeles das erste gemeinsame Kind zur Welt.

### **Bericht online:**

<https://www.germindailynews.com/bericht-12874/pink-eine-ehe-ist-hart.html>

### **Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### **Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### **Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)